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PALABRAS DEL ALMIRANTE MARIANO FRANCISCO SAYNEZ MENDOZA, SECRETARIO DE 
MARINA,  CON MOTIVO DE ENTREGA DE APOYO A LA COMUNIDAD RARÁMURI. 

 
31 DE ENERO DE 2012 

 
 

ES MOTIVO DE ALEGRÍA PARA LA ARMADA DE MÉXICO CONTAR EN ESTA INSTITUCIÓN CON LA 

PRESENCIA DE LA LICENCIADA MARGARITA ZAVALA, QUIEN SIEMPRE HA DEMOSTRADO  UNA GRAN 

RESPONSABILIDAD Y SENSIBILIDAD ANTE LOS PROBLEMAS DE LA SOCIEDAD, EN ESPECIAL AQUELLOS QUE 

AFECTAN A LOS SECTORES SOCIALES MÁS VULNERABLES.  

  

LA RAZÓN QUE NOS REÚNE EL DÍA DE HOY, SIN DUDA, TIENE UN FONDO  EMINENTEMENTE ALTRUISTA. 

LOS AQUÍ PRESENTES, SIMPLEMENTE SOMOS LOS TESTIGOS DE ESA GRAN LABOR QUE EL PUEBLO DE 

MÉXICO REALIZA PARA APOYAR A NUESTROS HERMANOS RARÁMURI. ACCIONES QUE SON UNA MUESTRA 

PALPABLE DE LA EXTRAORDINARIA SOLIDARIDAD QUE EXISTE ENTRE TODOS LOS MEXICANOS.  

 

 PARA NUESTRA INSTITUCIÓN ES DE GRAN IMPORTANCIA SER EL MEDIO A TRAVÉS DEL CUAL ESE 

SENTIMIENTO DE APOYO, SE VE MATERIALIZADO EN TONELADAS DE VÍVERES  E INSUMOS QUE SE HAN 

RECOLECTADO POR INICIATIVA PROPIA DE NUESTROS CONCIUDADANOS, Y QUE SIN DUDA DEMUESTRA QUE 

TENEMOS UN GRAN PAÍS INTEGRADO POR UNA SOCIEDAD JUSTA, GENEROSA Y DE GRAN MADUREZ. 

 
 LAS UNIDADES DE LA ARMADA DE MÉXICO HABRÁN DE CONTINUAR CON LOS VIAJES PARA 

TRANSPORTAR LA AYUDA HUMANITARIA RECOLECTADA, Y CON ELLO CONTRIBUIR A MITIGAR EL 

SUFRIMIENTO QUE SE VIVE EN LA SIERRA TARAHUMARA. 
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 RESULTA RECONFORTANTE QUE DESDE EL PASADO DÍA 21 DE ESTE MES, FECHA EN QUE SE PUSO EN 

MARCHA ESTE CENTRO DE ACOPIO, LA RESPUESTA DE LA CIUDADANÍA, DEL PERSONAL NAVAL Y DE LAS 

PROMOTORAS DE MARINA,  FUE INMEDIATA, PERO HAY QUE RECONOCER QUE LA SITUACIÓN ES DELICADA Y 

DEMANDA DE MAYORES APOYOS, RAZÓN POR LA QUE NOS APRESURAMOS A HACER LLEGAR LOS INSUMOS 

HASTA AHORA RECOLECTADOS.  

 

EN TAL SENTIDO TAMBIÉN AGRADECEMOS MUCHO A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN POR LA 

DIFUSIÓN TAN OPORTUNA QUE SE LE DA A ESTE CENTRO DE ACOPIO.  

 

 COMO TITULAR DE LA SECRETARÍA DE MARINA - ARMADA DE MÉXICO ES UN HONOR INFORMARLE QUE 

HASTA ESTE MOMENTO SE HAN RECABADO MÁS DE 90 TONELADAS DE VÍVERES E INSUMOS, DE LAS CUALES 

MÁS DE ONCE TONELADAS YA HAN LLEGADO A SU DESTINO FINAL, ASÍ COMO TAMBIÉN LE EXTERNO EL 

ORGULLO QUE REPRESENTA QUE HOMBRES Y MUJERES DE ESTA INSTITUCIÓN SEAN LOS MENSAJEROS Y 

CUSTODIOS DE ESTA IMPORTANTE CARGA. 

 

 NO ME RESTA MÁS QUE AGRADECER A TODOS LOS MEXICANOS QUE DESINTERESADAMENTE 

PARTICIPAN EN ESTA GRAN EMPRESA DE AYUDA. TENGAN LA CERTEZA DE QUE LO DONADO LLEGARÁ A SU 

DESTINO Y ALIVIARÁ EN GRAN PARTE EL SUFRIMIENTO DE QUIENES LO RECIBAN. 

 

MUCHAS GRACIAS.             


